



Palca deberá impulsar proyectos de desarrollo

Jueves, 18 de Diciembre de 2014

ANTE LA PRESENCIA DE MINSUR

A ESCAZAS dos semanas de finalizar la gestión, el alcalde del distrito de Palca, Aureliano Gutiérrez consideró importante que la futura autoridad gestione e impulse proyectos de desarrollo, teniendo en cuenta que la minera con sus actividades de exploración está dejando canon, desde su aparición el 2007.

Asimismo, ha sido necesario contar con el apoyo de programas de gobierno.

Actualmente se deja un proyecto por continuidad que ha ido avanzando cada año, que involucra la construcción de 74 refugios, faltando aún 19 refugios, además de la ampliación agrícola.

Despide su gestión confirmando su compromiso de seguir apoyando a la población. (IC).